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協議題 

（１）今の学校の様子について 

（２）来年度に向けて 

（３）来年度の行事について 

（４）その他 
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協議の項目 意見の概要 

（１）今の学校の様子について 

  

・どのクラスも活気があり、子供たちも楽しそ

うに学習、生活している。 

（２）来年度に向けて 
・水泳授業を民間施設で行う。 

・ＩＣＴ活用をさらに進める。 

・英語教育のさらなる推進。 

・コミュニティスクールとしての学校運

営協議会の充実を図る。 

・小中一貫教育へ向けての取組をしてい

く。 

・中学校との情報の共有を密にして、進学した

子供たちが個に応じた支援を受けられるよう

にしていくことが大事である。 

（３）来年度の行事について 
・林間学校は１泊２日で行う。 

・修学旅行は秋に実施する。 

・運動会を１学期に実施する予定であ

る。 

・持久走大会の在り方を検討中。 

・行事の見直しが必要な時であり、子供たちに

とって大切なねらいを満たすように改善して

いる。さらに、思いやり、やり遂げる強い心

等の豊かな心の育成につなげることを継続し

てほしい。 

・子供に体力向上のため、持久力を高める取組

をしていく。 

（４）その他 
・通学帽子（２種類）を選択できるよう

にする。 

・頭髪や服装について 

 

 

 

 

・黄色い通学帽子は交通事故防止のため今後も

継続してほしい。 

・小中一貫教育の観点から、生徒指導上の情報

もしっかり共有して指導にあたってほしい。 

 

 


